

## Comentario / Gerardo Fernández Noroña (Diputado-PT)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- "Ayer, muy mal el Poder Judicial, porque demostró su verdadera faz y el gobernador de Coahuila no generó ninguna protección, no hicieron el evento en una sede oficial como ha sido en otros lugares, nos mandaron a un salón. En el fondo es un Poder Judicial corrompido, que está mandando a gente a reventar los foros, está mandando a agredirnos. Yo intervine para que no le protestaran y molestaran a la presidenta Norma Piña cuando fue a la **Cámara de Diputados**, era nuestra invitada, traté muy bien a los 11 ministros de la Corte y he ido contestándoles con precisión, pero sin faltas de respeto".



 $\frac{https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EWbCw2sz0AlDtmfag1VAbsABUd4TtcJ9oGpAj6lLxylAqQ?e=g}{q6HNK}$